
VERSO UN POLO DI INNOVAZIONE
C.NEXT IN REGIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Attraverso  Fondazione  Pescarabruzzo  e  Confindustria  Abruzzo
Medio Adriatico, l’Abruzzo si candida ad ospitare uno dei poli
del sistema C.NEXT

Pescara,  25  novembre  2024.  Fondazione  Pescarabruzzo  e
Confindustria Abruzzo Medio Adriatico a Como alla scoperta del
modello di innovazione C.NEXT. L’obiettivo è stato quello di
verificare la possibilità di aprire in Abruzzo uno dei poli
del sistema nazionale per l’innovazione delle imprese.

Giovedì  21  e  venerdì  22  novembre  una  delegazione  di
stakeholder  abruzzesi  (istituzioni,  imprese  e  università),
guidata da Fondazione Pescarabruzzo e Confindustria Abruzzo
Medio Adriatico, ha compiuto una missione nel comasco per
visitare l’innovation hub presso il quale è stato generato il
modello di trasferimento tecnologico da impresa a impresa,
chiamato NExT Innovation, poi diventato il fondamento per lo
sviluppo di un sistema nazionale di poli per l’innovazione.

C. NEXT è una Spa Società benefit costituita a dicembre 2021
come  capogruppo  di  un  sistema  di  poli  d’innovazione
distribuiti sul territorio nazionale che si rivolge da un lato
ai territori, per lo sviluppo di progetti di rigenerazione
economica dei territori per mezzo dell’innovazione, dall’altro
alle imprese, per stimolarle e accompagnarle nei loro percorsi
di transizione digitale ed energetica.
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Accogliendo la delegazione abruzzese, il presidente di C.NEXT,
Maurizio Traglio, ha sottolineato che la modalità che guida la
crescita  del  sistema  C.NEXT,  verificata  nell’esperienza
Lombarda e poi nei primi territori di replica in Piemonte e
nelle  Marche,  vede  l’innovazione  tecnologica  come  leva
strategica  utile  a  supportare  il  sistema  economico  dei
territori  stimolando  una  rigenerazione  che  si  traduce  nel
recupero di aree urbane dismesse e nella rivitalizzazione del
tessuto sociale.

Il presidente di Fondazione Pescarabruzzo, Nicola Mattoscio,
commenta  così  il  valore  di  questa  missione:  “Da  anni
sosteniamo progetti culturali e iniziative solidali attraverso
finanziamenti  mirati  e  interventi  concreti.  In  questa
occasione  abbiamo  deciso  di  andare  oltre  i  percorsi
tradizionali,  rispondendo  agli  stimoli  di  Confindustria
Abruzzo Medio Adriatico riguardo al progetto C.NEXT e alla
possibilità di sviluppare un polo d’innovazione sul nostro
territorio.  Questa  scelta  nasce  da  una  profonda
consapevolezza: l’innovazione non è un prodotto che si può
acquistare.  Al  contrario,  è  la  cultura,  insieme  alla
creatività,  a  rappresentare  il  terreno  fertile  e
indispensabile per l’innovazione. Cultura e creatività sono,
infatti, alla base della nostra missione”.

Aggiunge Silvano Pagliuca, presidente di Confindustria Abruzzo
Medio  Adriatico:  “Conosco  la  realtà  di  C.NEXT  che  ho
apprezzato fin dal mio primo contatto, due anni fa circa. Il
modello che propone si sviluppa sui territori e cresce con
loro, valorizzandone competenze ed eccellenze e favorendo il
trasferimento tecnologico da impresa a impresa. Tutto questo
nell’ambito di un sistema nazionale in crescita. Alla luce di
questo, abbiamo incaricato C.NEXT di approfondire attraverso
un  assessment  l’opportunità  di  sviluppare  un  polo
d’innovazione  del  loro  sistema  sul  nostro  territorio:
rimaniamo ottimisticamente in attesa di quanto emergerà da
questa ricerca.”



L’amministratore  delegato  di  C.NEXT  Spa,  Stefano  Soliano,
conclude: “Il confronto con la delegazione abruzzese a Como ci
ha permesso di condividere quanto già sviluppato attraverso il
modello  della  NExT  Innovation,  in  Lombardia  ma  anche  in
Piemonte, con C.NEXT Ivrea, e nelle Marche, con C.NEXT Piceno.
Ci auguriamo che anche Pescara e la regione Abruzzo possano
diventare parte del nostro sistema nazionale per l’innovazione
per condividere le loro specificità in un comune percorso di
crescita.”

Ad accendere la scintilla di questa collaborazione è stato
Luigi  Di  Giosaffatte,  Direttore  Generale  di  Confindustria
Abruzzo Medio Adriatico che, in occasione di un incontro di
aggiornamento dei direttori di Confindustria, visitò il Centro
di  Innovazione  Como  Next  ed  organizzò  una  prima  visita
nell’Hub di una delegazione guidata dal Presidente Pagliuca.

La visita della delegazione abruzzese è avvenuta mentre C.NEXT
sta svolgendo, sempre su incarico di Fondazione Pescarabruzzo
e Confindustria Abruzzo Medio Adriatico, un assessment volto a
verificare la compatibilità tra il territorio abruzzese e il
progetto C.NEXT, in termini economici, sociali e non solo. La
ricerca verrà presentata ai committenti e al territorio entro
il  primo  trimestre  del  2025  e  rappresenterà  un  momento
importante per le scelte di sviluppo strategico del territorio
dei prossimi anni.

ACQUIFERO  DEL  GRAN  SASSO:
quale sicurezza?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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Giovedì  28  novembre  incontro  pubblico  dell’Osservatorio
Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso

Teramo,  25  novembre  2024.  L’Osservatorio  Indipendente
sull’Acqua del Gran Sasso, promosso dalle Associazioni WWF,
Legambiente,  Mountain  Wilderness,  ARCI,  ProNatura,
Cittadinanzattiva, Guardie Ambientali d’Italia – GADIT, FIAB,
CAI e Italia Nostra, ha organizzato per giovedì 28 novembre
alle ore 17 presso l’Auditorium di Santa Maria Bitetto in via
Stazio a Teramo, l’incontro pubblico aperto alla cittadinanza
“Acquifero del Gran Sasso: quale sicurezza?”.

All’incontro sarà presente il Commissario straordinario per la
sicurezza del sistema idrico del Gran Sasso, Ing. Pierluigi
Caputi.

Considerata l’importanza che il tema riveste per la salute dei
cittadini e per l’ambiente sono stati invitati il Commissario
sicurezza A24 e A25, i Prefetti di L’Aquila, Pescara e Teramo,
il Presidente e il Vicepresidente della Regione Abruzzo, i
Presidenti delle Province di L’Aquila, Pescara e Teramo, i
Sindaci di L’Aquila e Teramo, il Presidente dell’Ente Parco
Gran Sasso e Monti della Laga, i Presidenti della Ruzzo Reti
SpA e della Gran Sasso Acqua SpA e il Direttore del Laboratori
INFN Gran Sasso.



ASPETTANDO ATREJU A PESCARA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Bellucci (FdI): «Con il Governo Meloni il lavoro assume un
ruolo da protagonista»

Pescara, 25 novembre 2024. Maria Teresa Bellucci (Viceministro
del Lavoro e delle Politiche Sociali) è intervenuta nel corso
dell’iniziativa “Aspettando Atreju”. L’appuntamento, tenutosi
al  Museo  delle  Genti  di  Pescara,  è  stato  un  momento  di
confronto sui principali temi di attualità, analizzati dagli
esponenti nazionali di Fratelli d’Italia.

Insieme al Viceministro sono intervenuti nel panel “L’Italia
torna  a  correre”  anche  Giovanni  Donzelli  (Responsabile
Nazionale Dipartimento Organizzazione di Fratelli d’Italia),
Sara Kelany (Responsabile Nazionale Dipartimento Immigrazione
di  Fratelli  d’Italia),  Marco  Osnato  (Presidente  della  VI
Commissione  Finanze)  e  Marco  Marsilio  (Presidente  della
Regione Abruzzo).

Il  Viceministro  Bellucci  ha  dichiarato:  «Per  chi  governa
questa  nazione  e,  come  me,  ha  responsabilità  di  governo,
immergersi tra le persone è la possibilità di avere un ritorno
di energia positiva che ci incoraggia ad andare avanti.

Come Governo Meloni abbiamo cambiato paradigma non solo del
lavoro,  ma  anche  delle  politiche  sociali.  Ad  una  cultura
basata  meramente  sui  sussidi,  noi  abbiamo  proposto  un
paradigma fondato sulla libertà, sul diritto al lavoro e sul
poter e dover partecipare alla crescita dell’Italia. Abbiamo
voluto riconoscere un ruolo da protagonista al lavoro. Sono
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particolarmente fiera di poter parlare di record d’occupazione
femminile, oggi al 53%, ma ogni mattina mi alzo e penso a
quelle restanti donne escluse ancora dal mercato lavoro. Il
diritto di ogni donna ad essere riconosciuta per quanto vale
non passa per una vocale al femminile: è la destra italiana ad
aver determinato la prima donna alla Presidenza del Consiglio
dei  ministri;  siamo  stati  noi  a  raggiungere  il  record
occupazionale; siamo stati noi a varare numerose misure volte
all’inclusione lavorativa delle donne così da contribuire allo
sviluppo del paese.

L’obiettivo  è  uno  solo:  far  partecipare  tutti,  nessuno
escluso,  e  avere  pensatori  liberi  di  poter  pensare  e
partecipare in ogni modo, autonomo o dipendente che sia. La
mia identità professionale è la cosa più cara che ho, e io
credo che ogni imprenditore che si alza la mattina e mette a
rischio tutto sia un eroe, e come tale vada riconosciuto, non
con l’etichetta di evasore che da sempre gli mette addosso la
sinistra.

Il Governo Meloni è quello che dice che non esistono lavori o
cittadini di serie a e di serie b, ma solo italiani a cui va
garantito il diritto di vivere la propria vita in maniera
libera e autodeterminata. A chi ci dice che siamo disattenti
verso i giovani e i più fragili, ricordo che nei confronti dei
primi è il Governo Meloni ad aver stanziato oltre 250 milioni
di euro per aprire comunità giovanili in nome dello sport,
della formazione, della musica e dell’arte. Ed è sempre questo
esecutivo a potenziare i servizi sociali con oltre 300 milioni
di euro come ad aver varato la prima riforma in favore delle
persone anziane, in 78 anni della Repubblica italiana, con
oltre un miliardo di euro messo a disposizione che ancora non
basta ma che dà sicuramente il segno di quanto le persone
siano per noi una priorità».

Infine,  in  vista  della  Giornata  internazionale  per
l’eliminazione della violenza contro le donne, il Viceministro
ha detto: «Per una vera difesa della donna, tra le tante



azioni del Governo Meloni, abbiamo raddoppiato i fondi del
Piano  di  prevenzione  e  contrasto  alla  violenza,  abbiamo
diffuso il numero antiviolenza 1522, abbiamo reso strutturale
il reddito di libertà. Sono sempre stata convinta che una
donna è molto più fragile quando non può puntare sulle proprie
risorse  economiche,  e  la  nostra  azione  in  questo  senso  è
sempre  stata  –  e  continuerà  ad  essere  –  particolarmente
incisiva».

L’ATTORE  AQUILANO  MARCO
VALERI VA IN SCENA IN TOSCANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Entra nella fase calda la lavorazione dello spettacolo “Via
dei Matti 43” di e con Marco Valeri, con la regia di Franceso
Niccolini che firma con l’attore anche la drammaturgia. Il
costume  di  scena  è  disegnato  e  realizzato  da  Emanuela
Dall’Aglio.  Video  e  foto  di  scena  di  Oscar  Frizzi.

L’Aquila, 25 novembre 2024. La produzione è della Fondazione
Accademia dei Perseveranti e della Fondazione Sipario Toscana
in  collaborazione  col  Festival  “Montagne  Racconta”
dell’associazione  culturale  Le  Ombrie  e  l’associazione
culturale I Guastafeste.

Il  percorso  iniziato  a  marzo  prevedeva  due  residenze
artistiche: una di scrittura e messa in scena, presso Montagne
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in Trentino-Alto Adige, a seguito della quale il monologo ha
debuttato il 21 luglio scorso, in una data speciale nei boschi
di Larzana in chiusura del Festival “Montagne Racconta”, che
quest’anno vedeva come ospite principale Mario Perrotta con
“Come una specie di vertigine”. E l’altra una residenza in
Toscana che si sta svolgendo in questi giorni nei teatri delle
rispettive Fondazioni: a Cascina presso la Città del Teatro e
a Campi Bisenzio.

Quest’ultima  residenza,  necessaria  per  affinare  e  ultimare
aspetti di regia attenta al minimo particolare e supportare il
monologo con un lavoro semplice ma curato di illuminotecnica e
fonica, ha permesso già l’incontro di vari pubblici e ha fatto
fare allo spettacolo il suo bagno iniziatico con studenti di
quinta elementare e seconda media, per la programmazione del
teatro ragazzi.

A Campi Bisenzio presso il Teatro Dante Carlo Monni, mercoledì
27 lo spettacolo andrà in scena per una matinée con duecento
alunni di scuola media e poi replicherà alle 21.00 per il
serale nella programmazione della stagione ufficiale.

“Via  de  Matti  43”  ha  un  linguaggio  tutto  suo  nel  quale
immergersi,  facendosi  trasportare  emotivamente  e
“sonoricamente”, ancor prima che non con un costume di scena
dai colori talmente vividi da creare una magia propria solo
del mondo fumettistico; una scrittura intensa e visiva, che
trabocca d’urgenza per la storia vera che una regia premurosa
mette sulla scena in modo magistrale.

PESCARA-ROMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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Di Marco e Paolucci su evento di COMFERR a Manoppello: “Dagli
interventi  emerge  che  l’opera  è  partita  senza  progetto
esecutivo e integrazioni. Serve un confronto serio con RFI”

Manoppello, 25 novembre 2024.  “Bisogna fermare gli espropri
prima  che  diventino  inutili,  oltre  che  dannosi:
dall’iniziativa  organizzata  a  Manoppello  dal  Comitato
cittadino  COMFERR  sono  emerse  chiaramente  tutte  le
incongruenze che accompagnano l’opera di raddoppio della linea
Roma Pescara sin dall’inizio.

Mancanze  che  sicuramente  incideranno  anche  sul  parere  del
Comitato della Valutazione di Impatto Ambientale tenutosi tre
giorni fa: ad esempio quella del progetto esecutivo del lotto
2; ma anche la mancanza di un confronto con RFI, che da maggio
rifiuta  di  venire  a  parlare  con  i  consiglieri  regionali
nonostante i nostri tanti inviti, l’ultimo è per giovedì, alla
commissione Vigilanza, chiesta proprio per fare il punto sulla
situazione; la mancanza di una spiegazione seria sui danni
ambientali che la versione attuale del progetto provocherà;
nonché quella di un ruolo da garante delle comunità della
Regione che ha detto chiaramente che l’opera si farà anche se
consterà di più e massacrerà il territorio.

Per tutte queste ragioni non possono essere lasciati soli i
cittadini”, così riferisce il consigliere Antonio Di Marco con
il capogruppo PD in Consiglio regionale Silvio Paolucci, dopo
l’iniziativa Cambia-Menti, tenutasi in mattinata a Manoppello
a cura del Comferr e che, oltre ai cittadini, ha radunato
parlamentari,  consiglieri  regionali,  alcuni  dei  Comuni
interessati e associazioni.



 “La mancanza più grande è e resta quella del regista di tutta
questa  confusione  e  che  abbiamo  cercato  in  ogni  modo  di
coinvolgere, perché i rilievi fatti dai Comitati e dai Comuni
sono legittimi e interessanti – sottolineano i due esponenti
del PD – Non è pensabile calare dall’alto un’opera che avrà un
impatto  enorme  sulla  vita  delle  persone  e  delle  attività
economiche  di  un’intera  vallata  e  su  cui  ci  sono  tante
incognite:  a  parte  il  progetto  esecutivo,  si  supererà  il
problema del Morrone?

Come?

Basteranno i fondi?

Come si bypasseranno i problemi che genererà il pilone che si
vuole fare su una zona delicatissima a livello ambientale
prevista dal lotto 2?

Ma soprattutto, perché non dare ascolto a una variante che
consentirebbe  anche  risparmi  economici  considerevoli.  E,
infine,  perché  espropriare  zone  non  più  interessate  dal
progetto a causa degli stralci concordati da RFI con i Comuni?

Alla Commissione di giovedì, se RFI non la diserterà, l’ardua
sentenza”.

COP29 FALLIMENTARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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Avanti con petrolio e gas.  Si alla sostenibilità ma senza
stop.

Roma, 25 novembre 2024. Terminati i lavori del Vertice ONU
COP29  a  Baku  e  licenziato  l’Accordo  finale  che  tanto  ha
faticato ad essere scritto ed accettato, il Presidente di
FederPetroli Italia Michele Marsiglia interviene in chiusura
della settimana in Azerbaijan: “E’ un vertice fallimentare che
ha mostrato al mondo solo uno sperpero di denaro per una
conferenza  tradotta  in  vacanza  a  Baku,  con  un  giorno
aggiuntivo  non  previsto.  Continuiamo  le  nostre  politiche
industriali avanti con la ricerca di petrolio e gas nei paesi
ad  alto  potenziale  come  Africa  e  Medio  Oriente,  non
tralasciando le riserve di idrocarburo in Italia e le nuove
aperture  politiche.  SI  alla  sostenibilità  in  tutte  le
operazioni  e  cantieri  petroliferi,  massima  attenzione  al
cambiamento climatico ma non ad uno STOP all’idrocarburo che
il  mondo  non  vuole.  Baku  ha  dimostrato  che  il  pianeta
necessità ancora del petrolio e dei suoi derivati e penso che
il significato di questo Vertice lascia davvero comprendere la
grande divergenza energetica tra i partecipanti”.

La  29esima  Conferenza  delle  Nazioni  Unite  sui  cambiamenti
climatici  si  ferma  a  quota  300  miliardi  l’anno.  A  tanto
ammonta  l’obbligo  per  i  Paesi  ricchi  di  finanziare  la
transizione  energetica  e  l’adattamento  ai  cambiamenti
climatici dei Paesi in via di sviluppo fino al 2035. La Cina è
fuori dagli obblighi.

La transizione verso l’uscita dai combustibili fossili, focus
del  Cop28  di  Dubai,  sparisce  dai  testi  delle  bozze.  l
documento finale, che avrebbe dovuto rilanciare l’attuazione



del processo, è privo di alcuna menzione all’Oil & Gas. Uno
dei punti su cui l’Unione europea puntava, in disaccordo con
l’Arabia  Saudita,  era  quello  di  mettere  in  piedi  un
monitoraggio annuale degli sforzi per uscire da petrolio, gas
e  carbone:  senza  alcun  successo.  Sull’Accordo  finale  del
Vertice  pesa  in  modo  particolare  la  mancata  presenza  di
diversi paesi in Azerbaijan e la possibile uscita dall’Accordo
sul Clima di Parigi minacciata dagli Stati Uniti d’America con
la nuova amministrazione Trump.

OMAGGIO A DE ANDRÈ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Al Salotto Culturale ore 18:15 il prossimo 27 novembre 2024

Teramo, 25 novembre 2024. Mercoledì 27 Novembre 2024 alle ore
18:00  nella  Sala dell’Annunziata, Via N. Palma 31 a Teramo,
(Patrocinio   MIC,  Città  di  Teramo,    Fondazione  Tercas,
Provincia Teramo), il Salotto culturale Prospettiva Persona
2024 organizza un Omaggio a F. De Andrè. Animeranno  la serata
Ottorino Carloni e Giancarlo Speca. La Cittadinanza è invitata
a partecipare.

Sono passati vent’anni dalla morte di Fabrizio De Andrè, uno
dei  più  grandi  cantautori  italiani.  Un  Poeta  che  ci  ha
lasciato non solo canzoni memorabili, ma pezzi di umanità, di
storia, di vera cultura.
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Fabrizio De André

Ci ha raccontato la vita dalla parte dei “miserabili”, dei
“reietti”, dei “diversi”. Di quell’umanità di emarginati che
sono  odiati  dai  “benpensanti”  perché  da  loro  considerati
“inferiori” e perché, sostanzialmente, ne hanno paura. E ne
hanno paura perché non li capiscono, perché non seguono i
dettami che i potenti e i loro servi vorrebbero imporre a
tutti. A quest’umanità lasciata ai margini di una società
sempre più malata, indifferente, conformista De Andrè, con la
sua poesia, dona quell’amore e quella comprensione che altri
le negano.

Oggi la nostra società è sempre più cattiva, spietata. La
mancanza di solidarietà e accoglienza sono diventate virtù, la
tolleranza e la solidarietà colpe. È così che va il mondo
oggi.

Lo vediamo quando si impedisce a poche decine di persone che
fuggono da guerre e fame (provocate dalle cosiddette nazioni
civili, dalle speculazioni e dai furti dei grandi capitalisti)
di  approdare  in  porti  sicuri,  giocando  con  la  loro
disperazione, in nome della “purezza del nostro mondo”.

E allora, come antidoto alla mancanza di pietas, ascoltiamo
qualche canzone di De Andrè. 

Sono parole eccezionali che ci fanno sognare e sperare in un
mondo migliore. Un mondo dove anche chi è “sporco, brutto e
cattivo”, anche chi ci fa paura perché diverso da noi, ha gli
stessi nostri diritti.



CONTRO OGNI FORMA DI VIOLENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Collecorvino pensa alla salute delle donne

Collecorvino, 25 novembre 2024. Contrastare la violenza sulle
donne,  significa  per  il  Comune  di  Collecorvino  anche
sollevarle nei momenti di dolore attraverso il dialogo ed
aiutarle fisicamente con la prevenzione: ecco perché per il 25
novembre,  Giornata  Internazionale  per  l’eliminazione  della
violenza  sulle  donne,  il  sindaco  Paolo  D’Amico,  con  la
collaborazione dell’Assessore alla Cultura Moira D’Agostino ed
il contributo della Farmacia Comunale, ha pensato ad un evento
speciale all’insegna della salute.

Dalle ore 15:30 alle ore 18:30 infatti, la Farmacia Comunale
di Collecorvino (via Principe di Piemonte) con il patrocinio
del  Comune  organizza  un  pomeriggio  di  prevenzione  per  il
tumore al seno, sarà proprio una dottoressa del reparto di
Senologia  di  Ortona  che  effettuerà  un  primo  controllo
totalmente  gratuito  a  tutte  le  donne  che  lo  vorranno.

“Pensiamo  all’eliminazione  di  qualsiasi  forma  di  violenza
sulle  donne  per  questa  giornata  ormai  diventata  simbolo
assoluto della tutela della donna, con la speranza che il
messaggio  possa  avere  valore  per  ogni  giorno  dell’anno  –
interviene il Sindaco D’Amico – Spingiamo alla denuncia del
carnefice, un pò come accade per la malattia dove è importante
il pronto intervento almeno quanto la prevenzione che vogliamo
favorire, e la Simoncini ne sarà portavoce”. 

Fiera del suo traguardo al Premio Letterario Giornalistico

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/25/contro-ogni-forma-di-violenza/


Nadia  Toffa,  Raffaella  Simoncini  continua  a  parlare  della
propria  esperienza  personale  racchiusa  nel  romanzo  “Bulky”
della  Neo  Edizioni  dove  racconta  della  malattia  e
dell’amicizia  tra  due  donne  accomunate  da  una  stanza
d’ospedale e dalla presa di coscienza di voler cambiare la
propria vita della fatta di dolore, paure ma anche speranza:
ed alle 18:30 del 25 novembre in Sala Consiliare (via Massimo
D’Antona)  se  ne  parlerà  con  il  Sindaco,  l’Assessore  alla
Cultura,  l’editore  Francesco  Coscioni,  lo  stesso  team
impegnato nello screening. Modera la giornalista Alessandra
Renzetti.

Come ti ha cambiata scrivere un libro in cui parli della tua
esperienza di malattia?

A questa domanda la Simoncini risponde così: “Posso dire che
scriverne mi ha permesso di prendere coscienza del tutto: la
malattia non ha una vita a sé stante, ma è in costante dialogo
con  la  quotidianità.  Sono  entrata  in  contatto  con  il  mio
corpo, e ho potuto capire come sia doveroso compiere dei gesti
amorevoli verso sé stessi, ogni giorno. Sono molto felice che
il 25 novembre in occasione della presentazione di “Bulky”
sarà possibile usufruire di uno screening gratuito per il
tumore  al  seno:  la  prevenzione  è  un  gesto  di  rispetto  e
gentilezza, di cui non bisogna avere paura. La salvezza è
dietro  l’angolo:  la  prevenzione  è  cura  nei  confronti  del
proprio corpo, quella stessa cura alla base dell’amore e della
vita stessa, accade lo stesso per le donne che denunciano chi
le maltratta”.

Traendo ispirazione dal proprio vissuto, Raffaella Simoncini
racconta di due destini che, loro malgrado, si intrecciano in
un presente senza più certezze. E lo fa con un romanzo in cui
questo presente diventa un fondale inesplorato da scandagliare
per raggiungere la superficie e riuscire a scivolare via, come
gli origami di carta che la protagonista faceva con sua nonna
da bambina.



L’ingresso all’evento è gratuito.

GARA SOSPESA!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Ortona, 25 novembre 2024.  In seguito ad un tragico malore che
ha colpito uno spettatore locale, la gara tra la Aurispa Links
Per La Vita Alessano e la Sieco Service Impavida Ortona è
stata definitivamente sospesa una volta trascorse le quattro
ore massime di interruzione previste dal regolamento FIPAV.

La gara è stata sospesa alle 19:20 circa, quando la Sieco
Impavida Ortona era in vantaggio due set a zero e conduceva il
terzo in vantaggio 17-22.

La squadra locale non è riuscita a trovare in tempo un dottore
(quello in campo non era più a disposizione) che permettesse
alla gara di riprendere e così alle 23:20 la coppia arbitrale
non ha potuto fare altro che sospendere la gara.

Spetterà ora al Giudice Federale decidere il da farsi, dopo
aver studiato il resoconto depositato dalla coppia arbitrale.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/25/gara-sospesa/


LIBERARE  LE  CITTÀ  DA  4,5
MILIONI DI AUTOMOBILI!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

di Giancarlo Odoardi Ri-media.net

Rimini fiera, 25 novembre 2024.  Ho partecipato al primo Forum
Nazionale della Mobilità condivisa, svoltosi a Rimini dal 19
al 21 novembre. Nell’occasione è stato presentato il Rapporto
Future  Ways,  introdotto  da  Edo  Ronchi,  presidente  della
Fondazione  per  lo  Sviluppo  Sostenibile,  che  propone  una
visione innovativa e sostenibile per il futuro dei trasporti
in Italia.

Secondo il rapporto, adottare un sistema integrato di mobilità
condivisa – che includa mezzi pubblici, taxi, car sharing,
bike sharing e altre opzioni – potrebbe portare a un risparmio
medio di 3.800,00 € anno per famiglia, oltre a significativi
benefici ambientali e sociali.

Attualmente, il sistema dei trasporti è responsabile di oltre
il 25% delle emissioni di gas serra in Italia. Il rapporto
evidenzia che un incremento del 30% nell’offerta di mobilità
condivisa  potrebbe  ridurre  le  emissioni  di  18  milioni  di
tonnellate, contribuendo in modo decisivo al raggiungimento
degli obiettivi climatici per il 2030. Questa trasformazione
permetterebbe anche di liberare le città da 4,5 milioni di
automobili, migliorando la qualità della vita urbana.

Il  fatto  è  che  la  mobilità  personale,  dominata  dall’uso
dell’auto  privata,  rappresenta  attualmente  l’83%  degli
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spostamenti contro il 17% della mobilità condivisa. Questo
squilibrio si riflette anche nella spesa delle famiglie: circa
il 90% dei 139,5 miliardi di euro dedicati ai trasporti va
alla mobilità personale.

Fra le azioni strategiche contenute nel rapporto, ho trovato
molto interessanti le proposte di cambiamento delle politiche
di  regolazione  del  settore,  definite  quando  il  contesto
normativo, economico e tecnologico erano completamente diversi
(viene  citato  l’esempio  sartoriale  francese   della  “Loi
d’orientation des mobilités“), quindi il ripensamento dello
spazio  urbano,  per  meglio  favorire  l’utilizzo  dei  mezzi
pubblici e servizi di sharing, la necessità di focalizzarsi
sulla mobilità locale, dove l’impatto è più significativo,
infine coinvolgere aziende e comunità che, nel percorso di
decarbonizzazione  e  con  l’adozione  di  criteri  ESG
(Environmental,  Social,  Governance),  utilizzano  il  mobility
management per ridurre l’impatto ambientale e ottimizzare gli
spostamenti dei dipendenti.

L’adozione di un sistema di mobilità condivisa rappresenta non
solo una sfida ma anche un’enorme opportunità per ridurre le
disuguaglianze  territoriali,  promuovere  la  sostenibilità  e
migliorare la qualità della vita per milioni di cittadini.

SENZATOMICA,  UNA  MOSTRA
CONTRO LA MINACCIA DELLE ARMI
NUCLEARI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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Dal 2 al 13 dicembre all’università d’annunzio di Chieti.
L’esposizione  propone  una  riflessione  sul  ruolo  di  ogni
singolo individuo per un mondo senza armi atomiche

Chieti, 24 novembre 2024. La mostra Senzatomica – Trasformare
lo spirito umano per un mondo libero da armi nucleari aprirà i
battenti il prossimo 2 dicembre a Chieti, presso l’Aula Magna
di  Lettere  dell’Università  D’Annunzio  in  via  dei  Vestini.
Martedì 3 dicembre alle ore 10 si svolgerà l’inaugurazione
alla quale sono stati invitati i sindaci di Chieti e Pescara,
Diego  Ferrara  e  Carlo  Masci,  il  rettore  dell’Università
D’Annunzio Liborio Stuppia e i vescovi di Chieti e Pescara
Bruno Forte e Tommaso Valentinetti.

L’esposizione, ospitata nel Dipartimento di Lettere, Arti e
Scienze  Sociali  dell’Università  di  Chieti,  guidato  dal
Professor Stefano Trinchese, è allestita in versione compact
ed è visitabile fino al 13 dicembre 2024, grazie anche alla
collaborazione  della  Professoressa  Paola  Pizzo.  I  sedici
pannelli hanno l’obiettivo di far riflettere sul potenziale di
ogni essere umano nella campagna contro le armi nucleari.
Recentemente le continue minacce di ricorso alle armi nucleari
hanno riportato al centro dell’opinione pubblica il tema della
presenza e della proliferazione di ordigni nucleari. In questo
contesto,  la  mostra  ha  l’obiettivo  di  far  comprendere  le
conseguenze catastrofiche dell’utilizzo di tali armi e propone
al visitatore un viaggio alla scoperta di quello che è stato
per riflettere sul presente e sul futuro.

La  mostra,  realizzata  grazie  ai  fondi  dell’8×1000
dell’Istituto Buddista Italiano Soka Gakkai, è un’esposizione
itinerante che farà tappa in diverse città italiane, tra cui



Chieti  e  ha  il  patrocinio  dell’Università  D’Annunzio  di
Chieti-Pescara,  dei  Comuni  di  Chieti  e  di  Pescara.
“Senzatomica. Trasformare lo spirito umano per un mondo libero
da armi nucleari” è una campagna volta a creare una nuova
consapevolezza sulla minaccia delle armi nucleari. Dal 2011 la
prima edizione della mostra è stata allestita in oltre 80
comuni italiani per un totale di quasi 400mila visitatori.
Senzatomica è uno dei principali partner italiani di ICAN –
International Campaign to Abolish Nuclear Weapons – premio
Nobel per la Pace 2017.

L’esposizione è promossa e finanziata dall’Istituto Buddista
Italiano Soka Gakkai che riunisce coloro che in Italia seguono
e praticano la tradizione buddista così come fu codificata da
Nichiren Daishonin (1222-1282). L’Istituto è parte della Soka
Gakkai Internazionale, il più grande movimento buddista laico
al mondo, presente in 192 Paesi e Territori del pianeta ed
alla quale aderiscono 12 milioni di fedeli. In Italia è una
delle  fedi  riconosciute  dallo  Stato  con  legge  di  Intesa
approvata  il  14  giugno  del  2016  dal  Parlamento  italiano
all’unanimità che attualmente conta oltre 90.000 fedeli. La
Soka  Gakkai  italiana  e  quella  internazionale  sono  tra  le
organizzazioni più attive nella promozione degli obiettivi per
lo sviluppo sostenibile e per l’abolizione delle armi nucleari
in tutto il mondo.

Dal 2 al 13 dicembre 2024 università d’annunzio Chieti – via
dei  vestini  31  aula  magna  lettere.  Aperta  dal  lunedì  al
venerdì 9:00-13:00 e 14:00-19:00



DEUX ETUDES COUPLEES DI PAOLO
CAVALLONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

A Milano prima esecuzione assoluta del compositore abruzzese;
venerdì 29 novembre alle 20:45, sala verdi del conservatorio
di Milano

Sulmona,  24  novembre  2024.  Un  imperdibile  evento  musicale
segnerà il prossimo appuntamento della stagione delle “Serate
Musicali”, venerdì 29 novembre, alle ore 20.45, alla Sala
Verdi  del  Conservatorio  di  Milano.  L’Insubria  Chamber
Orchestra,  diretta  dal  Maestro  Giorgio  Rodolfo  Marini,
presenterà  un  programma  tutto  italiano  che  attraversa  i
secoli:  da  Giovanni  Battista  Viotti  a  Paolo  Cavallone,
passando per Franco Mannino e Nino Rota, in un concerto che
vedrà  anche  il  prezioso  Guadagnini  1744  nelle  mani  del
violinista Davide Alogna.

Il programma si aprirà con il “Concerto n. 4” per violino di
Giovanni Battista Viotti, dove l’equilibrio classico sarà il
filo conduttore. Si proseguirà con il “Concerto n. 2” per
violino  di  Franco  Mannino  (1992),  un  brano  dalle  linee
melodiche incisive, per poi passare alla seconda parte del
programma, che vedrà l’esecuzione del “Concerto per orchestra
d’archi” di Nino Rota. Quest’ultimo, caratterizzato da una
forte immediatezza espressiva, si intreccia con un lirismo
vibrante e un ritmo che affascina l’ascoltatore. La chiusura
del  concerto  sarà  affidata  all’opera  dell’abruzzese  Paolo
Cavallone, uno dei maggiori compositori di oggi, con “Deux
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études couplées”, una creazione in stile barocco.

Paolo Cavallone (Sulmona 1975), un pioniere nell’ideazione di
nuovi  concetti  compositivi,  disattende  ogni  aspettativa
presentando una composizione alla maniera di Haendel e di Bach
e chiudendo l’arco sonoro del concerto, quasi a ricongiungersi
all’aura delineata dal brano d’apertura. “Si tratta di un
divertissement, una sorta di omaggio all’artigianato, in cui
credo  fortemente:  il  brano  si  ricollega  alla  tradizione
novecentesca italiana di recupero di sonorità barocche” (si
pensi alla “Vivaldiana” di Malipiero o alla “Tartiniana” di
Dallapiccola  ad  esempio).  Già  collaboratore  di  ricerca
all’Università di New York e professore di orchestrazione alla
Victoria  University  di  Wellington  (Nuova  Zelanda),  Paolo
Cavallone  è  titolare  della  cattedra  di  Elementi  di
Composizione al Conservatorio “Benedetto Marcello” di Venezia.
I suoi lavori sono pubblicati da Rai Com e sono disponibili su
dischi Tactus e Albany Records. Nel 2022 è stato insignito
dalla Regione Abruzzo dell’onorificenza di Ambasciatore della
cultura nel mondo.

La serata sarà un’occasione per apprezzare il virtuoso Davide
Alogna, uno dei musicisti più attivi per quel che concerne lo
studio,  la  riscoperta  e  la  diffusione  del  repertorio  del
Novecento italiano. Il suo lavoro ha permesso di riportare in
vita  diverse  opere  di  Respighi,  Fano,  Castelnuovo-Tedesco,
Margola, Wolf-Ferrari attraverso prime esecuzioni nazionali e
mondiali, registrazioni e pubblicazioni. Nel 2010 il Comune di
Milano  gli  ha  conferito  il  “Premio  all’eccellenza  nella
Musica”. Come spiega il Maestro Marini, direttore artistico e
musicale dell’Insubria Chamber Orchestra, “diversi sono gli
anniversari da cui scaturisce il concerto del 29 novembre. Il
duecentesimo  anniversario  della  morte  di  Viotti  coincide
infatti con il centenario dalla nascita di Mannino, come pure
con i quarantacinque anni dalla morte di Rota”.



MOBILITÀ  SOSTENIBILE  E  IL
TUNNEL DELLA TRANSIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

di Giancarlo Odoardi – Ri-media.net

Pescara,  24  novembre  2024.  Ho  partecipato  al  primo  Forum
Nazionale della Mobilità Condivisa, svoltosi a Rimini dal 19
al 21 novembre. Per recarmi una sera a Bologna, dove ho fatto
tappa, ho preso un regionale con cambio a Castelbolognese-
Riolo. In attesa della coincidenza, ho fatto due passi fuori
della stazione dove ho trovato la nuova velostazione comunale
da 120 posti, dotata di un gradevole sistema di illuminazione,
di  un  impianto  di  video  sorveglianza  e  di  prese  per  la
ricarica elettrica delle e-bike. Costo dell’opera: 235 mila €,
di cui circa 60 mila di contributo regionale.

Ed eccomi a Bologna, città la cui politica della mobilità
quest’anno ha ricevuto diversi riconoscimenti. Nel mese di
giugno è salita sul palco di Velocity, summit mondiale della
ciclabilità svoltosi a Gand in Belgio, dove ha rivevuto il
Road Safety Award, ovvero il premio per la sicurezza stradale.
Poi  ancora  il  Premio  Mobilità  2023  di  Future  4  Cities,
iniziativa promossa da Will, From, Base e Rappresentanza in
Italia della Commissione Europea rivolta a progetti urbani
innovativi realizzati da attori pubblici e privati, ma anche
associazioni e gruppi di cittadini, in città grandi, piccole e
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medie.

Di questo dinamismo si ha sicuramente traccia in città, per
via della realizzazione del nuovo sistema tranviario, ma anche
in  Piazza  delle  Medaglie  d’Oro,  davanti  la  stazione
ferroviaria,  dove  sono  ancora  evidenti  criticità
organizzative, specialmente per quanto riguarda il servizio di
parcheggio delle bici a cui se ne sovrappongono altri, come il
bikesharing.

Sul questo fronte, della mobilità ciclistica, seppur forte di
5 bike smile secondo la valutazione di Comuni ciclabili di
FIAB,  sono  ancora  presenti  i  segni  di  un  periodo  di
transizione suppongo ancora lungo, con tracce che la città
dovrà quanto prima provvedere a ricondurre a sistema, per
evitare quell’effetto stridente di “disordine”che ancora si
avverte appena usciti dalla stazione centrale.

CORSO  BASE  DI  PROTEZIONE
CIVILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Presso Palazzo del Mare

Roseto degli Abruzzi, 24 novembre 2024. Dopo le iniziative
promosse  in  occasione  della  Settimana  Nazionale  della
Protezione Civile lo scorso mese di ottobre, proseguono le
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attività per sensibilizzare la cittadinanza sul tema della
prevenzione e per promuovere la partecipazione attiva della
comunità  locale  alle  iniziative  di  volontariato,  promosse
dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi  in
collaborazione con il Corpo Volontari di Protezione Civile
locale,

Nello specifico, il Corpo Volontari Protezione Civile Roseto
ETS ODV ha organizzato un Corso Base di Protezione Civile,
attività prevista dalla convenzione con il Comune. Il corso è
aperto a tutta la cittadinanza sensibile a questi temi e, per
coloro che desiderano contribuire attivamente alla sicurezza
della comunità rosetana, sarà possibile diventare volontario
dopo aver superato le prove finali.

Le lezioni si svolgeranno, a partire dal lunedì 25 novembre
(dalle ore 21 alle ore 23), presso il Palazzo del Mare. Gli
altri appuntamenti con il corso sono fissati, con gli stessi
orari, nelle date del 27, 29 novembre 2024 e 2, 4, 6, 9
dicembre 2024.

Successivamente,  si  svolgeranno  le  prove  finali:  quella
teorica:  il  13  dicembre,  dalle  ore  21:00  alle  ore  23:00;
quella  pratica:  il  14  dicembre,  dalle  ore  09:00  alle  ore
13:00. Al termine del corso, verrà rilasciato un attestato
valido anche per i crediti scolastici.

Per informazioni e iscrizioni: 328/4167522

“Il Corpo di Protezione Civile rappresenta uno dei pilastri
fondamentali per la sicurezza e il benessere della comunità di
Roseto degli Abruzzi – afferma il Sindaco Mario Nugnes – I
corsi organizzati da loro non solo ci preparano ad affrontare
situazioni  di  emergenza,  ma  rafforzano  anche  il  senso  di
solidarietà e collaborazione tra cittadini. È essenziale che
ognuno  di  noi  dia  il  proprio  contributo,  partecipando
attivamente e mettendo a disposizione le proprie competenze e
il proprio tempo. Colgo l’occasione per esprimere un sentito



ringraziamento  a  tutti  i  volontari  che,  con  dedizione  e
impegno,  lavorano  instancabilmente  per  garantire  la  nostra
sicurezza, soprattutto nelle situazioni di emergenza. Il loro
lavoro è un esempio di altruismo e amore per la comunità che
tutti noi dovremmo seguire”.

GIORNATA  CONTRO  LA  VIOLENZA
SULLE DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Lunedì  25  novembre  il  comune  di  Pescara  e  il  centro
antiviolenza Ananke illustrano i dati annuali. Ore 10 – Aurum
– sala d’annunzio

Pescara, 24 novembre 2024. Nella Giornata contro la violenza
sulle donne il Comune di Pescara incontra 700 studenti, e lo
fa insieme al prefetto Flavio Ferdani, al procuratore aggiunto
presso il Tribunale di Pescara Annarita Mantini e ad Angelo
Mariano  Bozza,  in  rappresentanza  del  Tribunale,  per
sensibilizzarli. L’appuntamento è per lunedì 25 novembre nella
sala  d’Annunzio  dell’Aurum.  Nell’occasione  il  Centro
antiviolenza  Ananke,  presieduto  da  Daniela  Gagliardone,
illustrerà anche alla stampa (alle ore 10) il report con i
dati  annuali,  che  fotografano  l’attività  del  Centro  e  la
situazione esistente su questo territorio che emerge e non
resta nell’ombra.
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La mattinata si aprirà alle 9.30 con i saluti del sindaco
Carlo Masci e dell’assessore alle Politiche sociali Adelchi
Sulpizio,  promotore  della  rassegna  “365  giorni  no  alla
violenza sulle donne”, insieme a Ferdani, Mantini e Bozza e a
Daniela  Puglisi,  rappresentante  dell’Ufficio  scolastico
regionale  per  l’Abruzzo,  alla  presenza  dei  dirigenti
scolastici. Per i ragazzi, che ascolteranno gli interventi dei
rappresentanti  delle  istituzioni,  si  annunciano  alcuni
laboratori: quello con le operatrici del Centro Ananke, con
l’individuazione  dei  segnali  per  riconoscere  una  relazione
violenta, quello teorico-pratico a cura della palestra Fight
Clubbing, e quello con gli operatori del Centro per uomini
autori di violenza (Cuav) Itinere del Comune, sugli stereotipi
di genere.

Il 25 sono in programma altri due appuntamenti: alle ore 18,
nella sede dell’Aism all’interno di villa Sabucchi, un evento
di sensibilizzazione a cura della sezione di Pescara e alle
21, al teatro Massimo, si svolgerà la serata evento con Marco
Bocci, Rossana Casale e Grazia Di Michele, alle 21 (ingresso
gratuito, prenotazione obbligatoria).

ENNESIMA PERDITA D’ACQUA!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Valenzia  Di  Meo:  “Siamo  nel  2024,  possiamo  volare  ma  non
abbiamo l’acqua”
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San Giovanni Teatino, 24 novembre 2024. “15 sindaci chiedono
ad Aca di convocare l’assemblea soci e poi durante l’assemblea
del  15  novembre  l’unica  cosa  che  fanno  per  tutelare  i
cittadini  è  alzare  la  mano  per  rinnovare  i  membri  del
consiglio  direttivo  dell’ACA  (stesso  presidente  e  stessi
consiglieri)!

Quindi se sono stati tutti rinnovati vuol dire che non ci sono
stati disservizi da parte di Aca e che tutto ha funzionato e
funziona alla perfezione!

Assurdo! Infatti – dice la dr.ssa Valenzia Di Meo consigliere
di opposizione di San Giovanni Teatino – il 19 novembre ho
personalmente segnalato con una Pec una perdita d’acqua in via
Amendola, n. 180 al comune di San Giovanni Teatino e  all’
Aca, e  ho anche  subito  aperto tramite il numero verde il
ticket n. 24C016246. Mentre io ho continuato a sollecitare
l’Aca anche nei giorni seguenti (23, 21, 22 novembre, etc.) il
sindaco Giorgio Di Clemente con Pec protocollo dell’ente n.
28079 del 21/11/2024 mi comunicava che aveva già provveduto a
segnalare all’ACA la perdita  e che la stessa è stata già
risolta!!

Ma siamo sicuri che il sindaco vive a  San Giovanni Teatino ?
Si rende conto il sindaco che l’ acqua  è un problema enorme
per i cittadini? Purtroppo, nonostante l’acqua sia un bene
primario, nonostante la sua carenza possa comportare problemi
di salute e igiene pubblica, nonostante l’Aca continui tutti i
giorni con le chiusure programmate dalle 22.00 alle 6.00 del
giorno  dopo,  ad  oggi  la  perdita  segnalata  il  19  novembre
persiste ancora perché nessuno ha provveduto a sistemarla e
questo è una grave mancanza di rispetto per i cittadini e per
gli utenti che pagano regolarmente per un servizio monco!

Non solo si stanno sprecando enormi quantità d’acqua, ma non
si sta intervenendo neanche con apposita segnalazione, visto
che in quel tratto il marciapiede è anche rotto ormai da anni,
per avvisare di non passare lì perché a causa dell’acqua il



marciapiede  rotto  è  ancora  più  pericoloso   e  facilmente
qualcuno potrebbe caderci/scivolarci, anche in considerazione
che lì vengono lasciati i secchi della spazzatura che poi il
gestore dei rifiuti passa a svuotare! Amministrare non vuol
dire  solo  votare  per  attribuire  incarichi,  com’è  avvenuto
all’assemblea ACA, significa lavorare con coscienza e pensare
sempre che ogni volta che alzo la mano in un’assemblea o in un
consiglio o in giunta prendo decisioni che hanno conseguenze
per i cittadini e per la città!”

A  POCHI  GIORNI  DAL  25
NOVEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Giornata per l’eliminazione della violenza contro le donne. Il
Comune di Montesilvano ha presentato lo spettacolo teatrale in
due atti Natura morta in un fosso: uno specchio della violenza
ma soprattutto un grido per il cambiamento

Montesilvano, 23 novembre 2024. Di scena martedì 3 dicembre
alle ore 21.00 nella splendida cornice del Pala Dean Martin di
Montesilvano, la cittadinanza è invitata a partecipare alla
rappresentazione  teatrale  il  cui  testo,  scritto  da  Fausto
Paravidino,  sarà  magistralmente  interpretato  e  diretto  da
Giampiero Mancini e dal suo cast di attori appartenenti alla
scuola di recitazione Smo Lab, che va ben oltre la semplice
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risoluzione di un caso di omicidio. L’opera, con la sua cruda
realtà  e  la  sua  profondità  psicologica,  si  erge  come  un
potente strumento per riflettere sulla violenza di genere, un
tema purtroppo ancora troppo attuale.

“Il  delitto  di  Elisa  Orlando,  giovane  vittima  di  un
femminicidio, diventa il fulcro di una trama che scava a fondo
nelle dinamiche relazionali, nelle fragilità umane e nelle
ombre di una società spesso indifferente” – afferma il regista
e attore Giampiero Mancini. “Attraverso i monologhi interiori
dei  personaggi,  assistiamo  alla  disumanizzazione  della
vittima, alla colpevolizzazione e al giustificazionismo che
troppo spesso accompagnano questi crimini”.

Oltre al sindaco Ottavio De Martinis, presenti alla conferenza
anche la presidente della Commissione Pari Opportunità Paola
Sardella,  l’assessore  alle  pari  opportunità  Alice  Amicone,
l’assessore alla cultura e agli eventi Corinna Sandias, la
consigliera Damiana Rossi, la psicologa Donatella Cardone e il
consigliere Adriano Tocco. 

Il sindaco Ottavio De Martinis: “Natura morta in un fosso” non
è solo un giallo, ma un dramma che ci costringe a confrontarci
con  le  nostre  paure,  i  nostri  pregiudizi  e  le  nostre
responsabilità.  La  rappresentazione,  con  il  suo  linguaggio
diretto  e  impietoso,  ci  mostra  l’impatto  devastante  della
violenza sulle donne, non solo sulla vittima, ma anche sulle
persone che le stanno accanto. Uno spettacolo che rappresenta
purtroppo uno di quei casi che non solo si sentono sempre più
spesso al Tg, ma anche nelle vie della nostra città, tanto che
i recenti episodi di violenza ci pongono davanti agli occhi
quanto ancora ci sia da fare per combattere questa piaga. Una
giornata, quella del 25 novembre, importante per ricordare il
dramma sociale da combattere, ma è evidente che un solo giorno
non è sufficiente”.

“In occasione della Giornata contro la violenza sulle donne,
portare  alla  luce  un’opera  come  questa  rappresenta



un’occasione preziosa per sensibilizzare l’opinione pubblica e
promuovere  il  cambiamento.  “Natura  morta  in  un  fosso”  ci
ricorda che la violenza di genere non è un fatto isolato, ma
un problema sociale che ci riguarda tutti – afferma Paola
Sardella.  Grazie  all’impegno  nostro  come  commissione  e
dell’Azienda  Speciale  in  sinergia  con  l’amministrazione
comunale, riusciamo a garantire sul territorio una presenza
costante e importante attraverso i servizi elargiti da diverse
realtà  presenti  sul  territorio,  come  Spazio  Famiglia  e  i
centri antiviolenza.

A concludere all’unanimità, le rappresentanti del Consiglio
comunale: “Natura morta in un fosso è un grido di dolore, ma
anche un invito all’azione. Non possiamo permettere che la
violenza sulle donne continui ad essere una piaga della nostra
società. Ognuno di noi può fare la sua parte per costruire un
futuro più sicuro e giusto per tutte le donne. Un impegno che
deve essere portato avanti quotidianamente e che deve partire
già dall’educazione impartita a scuola e a casa ai più piccoli
che saranno i padri, i mariti e compagni del domani”.

Lo spettacolo, ad ingresso gratuito, è vietato ai minori di 14
anni.

CRESCO AWARD
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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Ripa Teatina vince il premio sulla sostenibilità col progetto
talea

Ripa Teatina, 23 novembre 2024. È Ripa Teatina l’unico Comune
abruzzese  a  conseguire  il  premio  sulla  sostenibilità  dei
Cresco  Award.  La  cerimonia  si  è  svolta  nella  giornata  di
venerdì 22 novembre a Torino, durante la 41esima assemblea
Anci.  A  ritirare  il  titolo  sono  stati  il  Sindaco  Roberto
Luciani,  il  Vicesindaco  Marco  Ricciuti,  il  Consigliere
comunale Stefano De Francesco ed il Responsabile del settore
dei Lavori Pubblici, Arch. Mario Rispoli (foto allegata). Ripa
è stata premiata per il progetto in via di realizzazione del
Centro per le Famiglie “Talea”, che si trova nell’ex campo
sportivo (foto rendering allegata).

La scelta dell’amministrazione è stata quella di realizzare
una struttura, finanziata con i fondi del PNRR per 1,7 milioni
di euro, in grado di ospitare famiglie, bambini, laboratori e
cultura  in  uno  stabile  moderno,  efficiente  e  sostenibile.
L’edificio  “sarà  uno  spazio  di  aggregazione  sociale  e
culturale  per  le  famiglie.  Uno  spazio,  insomma,  dove  le
famiglie  di  Ripa  Teatina  e  dei  centri  limitrofi  potranno
ritrovarsi  per  attività  culturali  e  non  solo.  Il  tutto
all’interno  di  un  ampio  progetto  di  riqualificazione
urbanistica che sta interessando il Comune”, ha precisato il
Sindaco Roberto Luciani. Dove sorge attualmente il cantiere
c’era un campo sportivo in disuso, ed oggi prende forma una
struttura  che  vuole  riqualificare  uno  spazio  pubblico  per
restituirlo alla città, contribuendo a fare di Ripa un borgo
ospitale,  inclusivo,  sempre  più  scelto  dalle  famiglie  con
bambini. Il nuovo volume, che punta a migliorare l’inclusione
sociale,  ospiterà:  un’area  di  accoglienza  dotata  di  uno
sportello informativo, una sala ludico-ricreativa con spazi
per  la  socializzazione,  attività  di  laboratorio  ed
extrascolastiche. Il progetto è dello studio Lap Architettura.

Il  CRESCO  AWARD  Città  Sostenibili,  promosso  da  Fondazione
Sodalitas con il patrocinio e la collaborazione di ANCI e la



partnership  di  aziende  avanzate  sul  fronte  della
Sostenibilità, si propone di valorizzare la spinta innovativa
dei Comuni italiani e di premiare le iniziative più efficaci
nel promuovere in modo diffuso lo sviluppo sostenibile dei
territori.  “Talea”  è  stato  l’unico  progetto  abruzzese  ad
essere premiato.

La cerimonia si è svolta nella cornice della 41esima assemblea
Anci, l’appuntamento dedicato ai Comuni italiani che ogni anno
raduna migliaia di amministratori provenienti da ogni regione.
“Oltre 16mila presenze tra sindaci, amministratori e ospiti,
più di 360 stand, 450 tra giornalisti e fotografi accreditati.
22  main  partner  ad  animare  l’Assemblea  portando  temi  e
progetti di impatto per i Comuni. 18 ore di diretta streaming
e  Facebook  e  550  post,  stories  e  tweet  con  l’hashtag
#Anci2024”, scrive Anci. A coordinare, il nuovo Presidente
Gaetano Manfredi, Sindaco di Napoli. Ha aperto l’importante
evento il Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella e lo
ha chiuso in videocollegamento il Presidente del Consiglio,
Giorgia Meloni.

UN CALENDARIO PER DIRE STOP
ALLA VIOLENZA SULLE DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Giornata  internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza
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contro le donne

Pennapiedimonte,  23  novembre  2024.  Domani,  domenica  24
novembre, dalle 11:.30 alle 13, presso la suggestiva scalinata
del  prestigioso  Hotel  Relais  Scaffe,  incastonato  come  una
perla nel magnifico scenario naturalistico e paesaggistico del
Balzolo del borgo di Pennapiedimonte (realizzato in pietra
dagli  scalpellini  della  Maiella),  per  ricordare  le  donne
vittime  di  violenza  non  solo  il  25  novembre,  “Giornata
internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza  contro  le
donne“, verrà realizzato uno shooting fotografico, a cura di
Alessandra Maio, contro la violenza sulle donne con dodici
modelle che vestiranno abiti della boutique di moda L’Horo di
Ely, una per ogni mese dell’anno, per realizzare un calendario
2025, il cui ricavato andrà devoluto all’associazione contro
la violenza Il Guscio di Roseto degli Abruzzi.

L’evento sarà arricchito dall’ intervento dell’Avv. Antonella
Fracassi di Teramo che approfondirà le tematiche giuridiche
sulla violenza di genere. L’idea è di due imprenditrici in
rosa  di  successo  Cinzia  Santoferrara,  gestore  dell’Hotel
Relais Scaffe di Pennapiedimonte e titolare di una cantina di
vini e di Elisabetta Scataglini, titolare di L’Horo di Ely a
Francavilla al Mare, che hanno spiegato: “abbiamo deciso di
realizzare  questo  calendario  per  aiutare  associazioni  di
settore che si occupano contro la violenza di genere, e fare
qualcosa di concreto contro la violenza sulle donne”.

CHI PIANTA UN ALBERO, PIANTA
UNA SPERANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024
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La Festa dell’albero organizzata dalla Pro Loco

Casalbordino, 23 novembre 2024. Entusiasmo dei più piccoli e
grande partecipazione alla “Festa dell’Albero” a Casalbordino
in Piazza Giovanni Paolo I. Organizzata dalla Pro Loco in
collaborazione con l’asilo nido comunale “Il Piccolo Principe”
l’evento ha visto il momento principale della piantumazione di
un albero dedicato ai nati nel 2022 e nel 2023.

Il freddo pungente non ha frenato la partecipazione alla festa
che  ha  raccolto  plausi  e  consensi.  “Chi  pianta  un  albero
pianta una speranza” la frase scelta come simbolo e sintesi di
questa “Festa dell’Albero” che riprende la tradizione avviata
prima della pandemia.

Sono intervenuti il presidente della Pro Loco di Casalbordino
Andrea D’Aurizio, dom Denis che ha benedetto la pianta e i
partecipanti,  il  sindaco  Filippo  Marinucci,  la  vicesindaca
Carla Zinni (anche in veste di mamma) e la presidente del
consiglio comunale Alessandra D’Aurizio.

CIAK! CAMBIAMO SCENA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/ciak-cambiamo-scena/


Laboratorio  cinematografico  per  la  giornata  internazionale
contro la violenza sulle donne

A Sante Marie, 23 novembre 2024. La Commissione delle Pari
Opportunità del Comune di Sante Marie e Oro Studios presentano
“Ciak! Cambiamo Scena”, un evento dedicato ai bambini della
scuola  primaria  del  paese  in  occasione  della  Giornata
Internazionale contro la Violenza sulle Donne. L’evento si
terrà lunedì 25 novembre alle 15 nella sala don Beniamino
Vitale a Sante Marie. Sarà un’occasione per sensibilizzare le
nuove generazioni su un tema importante come il rispetto e la
gentilezza, attraverso il linguaggio del cinema.

Un progetto educativo e creativo Il progetto, ideato da Oro
Studios e diretto dalla regista Marianna Adamo, si svilupperà
in  tre  momenti:  proiezione  e  analisi  di  scene
cinematografiche: Dopo una breve introduzione sull’importanza
della Giornata, i bambini visioneranno scene iconiche tratte
da un film di animazione, dove comportamenti aggressivi e
prevaricatori  verranno  messi  in  contrasto  con  gesti  di
rispetto  e  gentilezza;  laboratorio  interattivo:  attori  e
sceneggiatori in azione: i bambini diventeranno protagonisti,
riscrivendo e reinterpretando le scene con nuove dinamiche
basate su rispetto e cortesia e discussione finale e confronto
attraverso  alcune  scene,  che  rappresentano  gentilezza  e
attenzione, verranno stimolate riflessioni sull’importanza di
comportarsi con rispetto e sull’impatto che gesti positivi
possono avere sulle persone.

Con “Ciak! Cambiamo Scena”, si coinvolgeranno i bambini in
modo  giocoso  e  educativo,  aiutandoli  a  comprendere
l’importanza di comportamenti positivi nella vita quotidiana e



trasmettendo un messaggio che possa accompagnarli nel loro
percorso di crescita. L’evento rappresenta un’opportunità per
imparare, divertendosi, come piccoli gesti di gentilezza e
rispetto possano cambiare la storia, proprio come accade in un
film o in una scena teatrale.

UN  INCONTRO  SULLE  SCIENZE
GEOLOGICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Alla d’Annunzio studenti finlandesi e italiani delle Superiori
protagonisti

Chieti, 23 novembre 2024. Studenti delle classi quinte del
Liceo finlandese “Lammin Lukio” del Liceo Scientifico “Galileo
Galilei” di Lanciano hanno partecipato, nella giornata del 20
novembre, presso il Campus Universitario di Chieti, ad un
incontro con i docenti e ricercatori dei Corsi di Studio in
Scienze  Geologiche  e  Scienze  e  Tecnologie  Geologiche
nell’ambito del “Progetto ERASMUS 2024: Il Mondo della Scienza
con le STEM (Scienza, Tecnologia, Ingegneria e Matematica)”.
Ad aprire l’incontro, coordinato dalla professoressa Rita De
Nardis, ed incentrato sul tema “From Solar System Planets to
Earth’s core: a hands-on experience with Earth and Planetary
Sciences”, il saluto del Presidente del Corso di Studi in
Scienze e Tecnologie Geologiche della d’Annunzio, professor
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Tommaso Piacentini, cui hanno fatto seguito le relazioni della
professoressa Monica Pondrelli e dei dottori Simone Bello e
Daniele Cirillo.

Gli studenti hanno visitato i Laboratori di Geologia Applicata
e  Geotecnica,  di  Geochimica  Ambientale,  di  Esplorazione
Geologica del Sottosuolo, di Mineralogia e Petrografia e di
Sismologia e Geofisica dell’Ateneo, accompagnati dai laureandi
e dai ricercatori, che hanno mostrato loro le strumentazioni e
i  metodi  di  analisi  utilizzati  in  Geologia  ed  hanno  poi
coinvolto gli studenti dei due Licei in alcune esercitazioni
pratiche. E’ stata una giornata molto interessante, come ha
dimostrato  il  grande  interesse  manifestato  dagli  studenti
finlandesi e italiani, accompagnati nell’occasione da alcuni
loro docenti.

“Ci  ha  fatto  molto  piacere  –  ha  commentato  il  professor
Tommaso  Piacentini  –  accogliere  una  delegazione  del  Liceo
“Galilei” di Lanciano e della “Lammin Lukio High School di
Lammi  (Finlandia)”  nei  nostri  Corsi  di  Studio  di  Scienze
Geologiche. Gli studenti finlandesi e abruzzesi hanno potuto
conoscere e approfondire le molteplici tematiche di cui si
occupano le Scienze Geologiche, vedendo da vicino le attività
che  svolgono  i  Geologi  sul  terreno  e  nei  laboratori,  con
metodi innovativi, numerici e virtuali”.

“L’accreditamento Erasmus del nostro Liceo – ha sottolineato
la  professoressa  Monica  De  Rosa,  Dirigente  Scolastica  del
Liceo  Galilei  di  Lanciano  –  ha  permesso  di  potenziare  il
nostro  percorso  di  internazionalizzazione  con  il  Progetto
dedicato alle STEM e di collaborare con la “Lammin Lukio” e
l’Università “Gabriele d’Annunzio”, in particolare con i Corsi
di  Studio  in  Geologia,  permettendo  ai  nostri  studenti  di
avvicinarsi  al  mondo  della  formazione  e  della  ricerca
universitarie”.

“La collaborazione tra Scuola e Università è fondamentale per
poter  concretizzare  un  approccio  virtuoso  al  mondo  della



Scienza – hanno concluso concordemente il professor Piacentini
e la professoressa De Rosa – Auspichiamo quindi che questa
collaborazione possa consolidarsi e svilupparsi ancora di più
con ulteriori incontri e altre iniziative”.

MEMORIE DI CEMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Un viaggio fotografico nell’ex cementificio di Pescara. Campus
di Pescara – Aula rossa – 26 novembre 2024 – ore 17

Pescara, 23 novembre 2024. Il Dipartimento di Architettura
dell’Università degli Studi “Gabriele d’Annunzio” di Chieti-
Pescara ospiterà il prossimo 26 novembre, alle ore 17:00,
presso l’Aula Rossa del Polo di Pescara, “Memorie di Cemento”,
un progetto fotografico che documenta la storia e l’eredità
dell’ex  cementificio  di  via  Raiale  a  Pescara,  attraverso
l’obiettivo  del  fotografo  Luciano  D’Angelo.  Dopo  i  saluti
istituzionali  del  professor  Paolo  Fusero,  Direttore  del
Dipartimento di Architettura della “d’Annunzio” e del Sindaco
di  Pescara,  Carlo  Masci,  sono  previsti  gli  interventi  di
Susanna Ferrini, Paolo Fusero, Alessandro Sonsini, Pierluigi
Sacco, Claudio Valente e Luciano D’Angelo.

Il libro fotografico rappresenta una preziosa testimonianza
visiva di uno dei simboli più significativi dello sviluppo
industriale di Pescara del secondo dopoguerra. Costruito negli
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anni  ‘50  sulle  sponde  del  fiume,  il  cementificio  ha
rappresentato  non  solo  un  pilastro  fondamentale  per
l’occupazione  locale,  ma  è  stato  anche  testimone  e
protagonista dello sviluppo economico e della crescita urbana
della  città  adriatica.  Attraverso  gli  scatti  di  Luciano
D’Angelo, il libro cattura l’essenza di questo luogo della
memoria:  dai  possenti  silos  industriali  agli  impianti
tecnologici, dalle ambientazioni post-industriali ai ritratti
degli ex operai ripresi nei luoghi del loro lavoro.

Le  immagini  restituiscono  l’atmosfera  intrisa  di  storia
industriale, gli scorci visuali tra i giganteschi impianti e
gli skyline delle montagne, i silenzi surreali di un luogo
circondato dai rumori. Le storie dei protagonisti, di chi per
anni ha lavorato e vissuto quei luoghi, sono raccontate da
scatti che rimettono al centro la narrazione, i luoghi vissuti
e le persone, in un emozionante viaggio a ritroso nel tempo,
dove le memorie del cemento vibrano di una vita nuova.

“Il cementificio ha sempre rappresentato lo sguardo della mia
città  che  mi  proteggeva  nell’andare,  e  mi  accoglieva  nel
tornare – racconta Luciano D’Angelo – In questo scenario quasi
surreale,  ho  scoperto  una  bellezza  inaspettata,  quasi
un’esposizione di opere d’arte contemporanea tra le rovine. La
luce,  protagonista  silenziosa  di  questo  racconto,  penetra
attraverso  le  finestre  rotte  e  i  soffitti  crollati,
accarezzando  con  delicatezza  le  superfici  ruvide  e
arrugginite, rivelando ombre che sembrano custodire i ricordi
di un tempo lontano.”

“Quasi nessuno di noi ha idea di che sensazioni si provino
entrando a piedi nel micromondo della struttura abbandonata –
dice Paolo Fusero, Direttore del Dipartimento di Architettura
della d’Annunzio – L’atmosfera intrisa di storia industriale,
gli scorci visuali tra i giganteschi impianti e gli skyline
delle montagne, i silenzi surreali di un luogo circondato dai
rumori, le atmosfere cangianti al mutare della luce del sole.
L’immaginazione ci fa riportare su quel palcoscenico i suoi



protagonisti: le maestranze che mettevano in scena ogni giorno
la rappresentazione della vita di un’Italia, orgogliosa ed
entusiasta.”

TRAVESÍA ITALIANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Città  Sant’Angelo,  Tornareccio  –  9-10  novembre  2024.  Un
viaggio alla scoperta delle radici, tra Abruzzo e Argentina

Città Sant’Angelo, 23 novembre 2024. Si è concluso il viaggio
in Abruzzo di Donato De Santis e Jimena Grandinetti per la
serie “Travesía Italiana”, durante il quale hanno esplorato le
loro radici italiane. Grazie al progetto ITALEA e al supporto
delle  comunità  locali,  hanno  visitato  luoghi  iconici  come
Città Sant’Angelo e Tornareccio, scoprendo antichi mestieri,
sapori autentici e tradizioni culturali.

L’esperienza ha celebrato il legame con le origini italiane
nell’ambito dell’Anno delle Radici Italiane 2024, promuovendo
il turismo delle radici per gli italo-discendenti di tutto il
mondo.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/travesia-italiana-2/


VERSO IL 25 NOVEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Video di giovani ballerine per sensibilizzare all’educazione e
al cambiamento culturale

Sulmona,  23  novembre  2024.  L’associazione  Anteas  L’Aquila
Sulmona  e  il  Coordinamento  Donne  Slp  Cisl  (sindacato
lavoratori poste) hanno deciso di organizzare una iniziativa
speciale in vista della Giornata Mondiale contro la violenza
sulle donne in programma il prossimo 25 novembre.

Le due organizzazioni, con Clarice Lattanzi come presidente, e
Maria Donati come coordinatrice, hanno infatti realizzato un
video  con  bimbe  e  giovani  ragazze,  che  fanno  parte  della
scuola di danza Progetto Ritmica de L’Aquila, che ballano e
inscenano una coreografia speciale, esprimendosi sulle note
del brano Nessuna conseguenza di Fiorella Mannoia, mostrando
cuori rossi e frasi di donne vittime di violenza.

La volontà dell’iniziativa voluta da Anteas L’ Aquila Sulmona
e Coordinamento Donne Slp Cisl, è stata attraverso il video
fatto, quella di coinvolgere giovani donne per sensibilizzare,
educare, e prevenire. Il vero cambiamento culturale…è in mano
ai giovani!

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/verso-il-25-novembre/


IL FU MATTIA PASCAL DI LUIGI
PIRANDELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Grande apertura per la stagione di prosa del teatro dei marsi
domenica 1° dicembre con Geppy Gleijeses e la regia di Marco
Tullio Giordana

Avezzano, 23 novembre 2024. A far accendere le luci sul palco
del Teatro dei Marsi di Avezzano, domenica 1° dicembre alle
ore 18.00, sarà lo spettacolo Il fu Mattia Pascal di Luigi
Pirandello con Geppy Gleijeses e la regia di Marco Tullio
Giordana, cui spetta il compito di inaugurare la Stagione di
Prosa 2024/25 promossa dal Comune di Avezzano con la Direzione
artistica di Patrizio Maria D’Artista.

La prima di stagione è dunque affidata ad un intramontabile
classico scritto dal Premio Nobel per la Letteratura Luigi
Pirandello, e ora proposto in forma di libero adattamento di
Marco Tullio Giordana e Geppy Gleijeses.  La produzione di
Gitiesse Artisti Riuniti diretta da Geppy Gleijeses, Teatro
della Toscana – Teatro Nazionale, United Artists ci propone la
celebre  “farsa  trascendentale”  retta  sull’assurdo;  Mattia
Pascal, un bibliotecario che si sente prigioniero di una vita
appesantita da ruoli sociali e convenzioni, creduto e poi
fintosi morto, quando “risuscita” si rende conto che non può
essere riammesso nella società, nella famiglia, perché per la
società, per la famiglia egli è morto davvero. Quale prova più
scintillante del sentimento del contrario?

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/il-fu-mattia-pascal-di-luigi-pirandello/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/il-fu-mattia-pascal-di-luigi-pirandello/


Disonestà e purezza, vita e morte nel grande caleidoscopio
della certezza sociale, che bolla come sicuro quello che non
esiste e come inesistente quello che vive. Mantenendo una
drammaturgia  di  stampo  umoristico  ritroviamo  nell’opera
elementi riflessivi e irrazionali che interrogano il pubblico
abbattendo  l’impersonalità  della  quarta  parete.  Attraverso
questa trasformazione e il gioco sull’identità individuale,
quella di Mattia Pascal e del suo alter ego Adriano Meis,
Pirandello  esplora  temi  come  l’identità,  la  libertà  e  il
destino, offrendo una riflessione profonda sulla natura umana
e sulla ricerca di sé stessi.

Sul palco del Teatro dei Marsi salirà dunque Geppy Gleijeses,
allievo prediletto di Eduardo De Filippo e definito dalla
critica  “il miglior attore napoletano della sua generazione”,
affiancato da Marilù Prati, fin da giovanissima parte della
compagnia di De Filippo nonché interprete del ruolo della
protagonista al fianco del Maestro in “Na Santarella” nella
versione  registrata  per  la  Rai.  Con  loro  anche  Nicola  Di
Pinto, Totò Onnis, Roberta Lucca, Giada Lorusso, Ciro Capano,
Teo  Guardini,  Francesco  Cordella,  Davide  Montalbano  e
Francesca Iasi. Un cast di assoluto rilievo guidato da un
altrettanto eccezionale regista quale è Marco Tullio Giordana,
vincitore nella sua carriera di premi come quattro David di
Donatello,  quattro  Nastri  d’Argento,  il  Premio  Un  Certain
Regard  del  Festiva  di  Cannes  e  il  Premio  Ubu  al  miglior
spettacolo di teatro.

«Il fu Mattia Pascal, pubblicato nel 1904, è il romanzo che
diede a Pirandello fama mondiale e che, in continuità con
Wilde, Dostojevski, Stevenson e contemporaneamente a Conrad,
Freud, Kafka, farà dilagare nella letteratura del Novecento il
tema del Doppio, del Doppelgänger, in modo così invadente da
spazientire Nabokov che lo considerava “di una noia mortale”»
afferma Marco Tullio Giordana nelle sue note di regia, in cui
prosegue «In realtà nel romanzo seminale di Pirandello le
vicissitudini di Mattia Pascal e del suo specchio Adriano Meis



sono il contrario della noia: tanti sono i colpi di scena, e
lo spazio/tempo dove si consumano in continue sovrapposizioni,
da  suggerire  nella  riduzione  per  la  scena  una  chiave  non
realistica e indurre la macchina teatrale a mescolarsi col
linguaggio parallelo del cinema, sviluppatosi anch’esso agli
inizi del “secolo breve”».

Si ricorda che a partire dal 20 novembre i singoli biglietti
sono in vendita presso il Centro Culturale Polifunzionale Ex
Montessori in Via Genserico Fontana, il lunedì, il mercoledì e
il venerdì dalle ore 16:30 alle ore 19:00, e online su I-
Ticket.  Il giorno dello spettacolo sarà possibile acquistare
i biglietti online e presso il Teatro dalle ore 16:00 fino
all’orario  di  inizio  dell’evento.  Si  ricorda  al  gentile
pubblico, inoltre, che è ancora possibile sottoscrivere gli
abbonamenti alla stagione di prosa 2024/25 presso il Centro
Culturale  Polifunzionale  Ex  Montessori  in  Via  Genserico
Fontana, il lunedì, il mercoledì e il venerdì dalle ore 16:30
alle ore 19:00.

SULLA SCIA DEL DAIMON
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Seconda edizione: due giorni dedicati ai libri

L’Aquila, 23 novembre 2024. Arriva la due giorni conclusiva
della  rassegna  editoriale  Sulla  scia  del  daimon,  l’evento

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/23/sulla-scia-del-daimon-2/


diffuso organizzato da Daimon Edizioni in collaborazione con
il collettivo di Poesiafemminilesingolare e la Compagnia dei
Poeti dell’Aquila.

La  manifestazione,  giunta  alla  sua  seconda  edizione,  era
partita da Fossa, presso il Centro Polivalente, domenica 29
settembre  e  prosegue  con  la  seconda  giornata  sabato  23
novembre  alla  Libreria  Mondadori  alla  Galleria  Meridiana
all’Aquila e la terza domenica 24 novembre a Palazzetto dei
Nobili dell’Aquila.

Reduci dal FLA 2024 a Pescara, l’editrice aquilana Alessandra
Prospero e il suo nutrito gruppo di artisti anche quest’anno
si aprono al dialogo con la città dell’Aquila spaziando tra
vari generi e con autori locali e di altre regioni.

Il programma:

Sabato 23 novembre presso la Libreria Mondadori Meridiana

Ore 16 Presentazione dell’Agenda fantasy 2025 e dell’Agenda
2025  dedicata  ad  Andrea  Camilleri.  Presenzieranno  anche  i
poeti  Carmela  de  Felice,  Federico  Del  Monaco,  Luciano
Giovannini, Roberta Placida e Anna Anna Maria Rita Tinari

Ore 17 Presentazione del libro “Il sapore delle saliere” di
Mario Di Berardino che sarà accompagnato dalle professoresse
Maria Gabriella Martignetti e Mafalda Di Berardino

Ore 18 Presentazione del libro “Chiedi a Caiazzo” di Stefano
Cordoni che dialogherà con lo scrittore Federico Del Monaco

Ore  19  Presentazione  del  libro  “Supermarket  Self  Service
Poetry” di Valter Marcone e reading poetico

Domenica 24 novembre a Palazzetto dei Nobili

Ore 10:30 Presentazione della giornata e dialogo sulla Poesia
tra l’editrice, la dott.ssa Alessandra Prospero, e la prof.ssa
Anna Maria Rita Tinari



Ore  11:30  Presentazione  del  libro  “Colorando  un’emozione”
della prof.ssa Lina Ricci. L’autrice dialoga con la prof.ssa
Violeta Cojocaru

Ore 12:30 Presentazione della silloge “La croce di carta” del
prof.  Luciano  Giovannini.  L’autore  dialoga  con  l’editrice
Alessandra Prospero

Ore 16 Presentazione del libro “Fotogrammi” del prof. Giuseppe
Murro. L’autore dialoga con lo scrittore Federico Del Monaco

Ore  17  Presentazione  della  silloge  “Figlia  del  fiume”  di
Carmela de Felice. Intervengono il giornalista Fulgo Graziosi
e l’editrice Alessandra Prospero. Letture a cura di Tiziana
Gioia

Ore 18 Presentazione della linea fantasy della casa editrice a
cura di Federico Del Monaco

Ore 19 Presentazione della silloge “Stasimi astrali” di Marica
Tirone, poetessa e flautista. L’autrice dialoga con l’editrice
Alessandra Prospero

Partecipa con le sue opere la pittrice Patrizia Malva Giannone

Ingresso libero.

VISIONARIA  Adriatic
Innovation Forum
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/22/visionaria-adriatic-innovation-forum/
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Opportunità startup: innovazione, sostenibilità e tecnologia

Pescara, 22 novembre 2024. La quarta edizione di VISIONARIA –
Adriatic Innovation Forum continua sempre ad essere proietta
verso   scenari  socio-tecnologici  interessanti  per  gli
interlocutori  o  referenti  delle  aziende  non  solamente
consolidate  ma  come  pure  per  le  startup.

La Camera di Commercio Chieti Pescara, nei giorni dal 20 al 22
novembre  c.a.,  presso  il  padiglione  D.  Becci  del  Porto
Turistico  Marina  di  Pescara,  attua  un  programma  ricco  ed
intenso per la 4^ ed. di Visionaria Adriatic Innovation Forum
poiché, si pone come un punto d’incontro tra innovazione,
sostenibilità e tecnologia, con l’obiettivo di esplorare le
sfide e le opportunità del futuro. I temi dell’evento per
l’appunto  sono  quelli  emergenti  e  dell’ultima  evoluzione
tecnologica  che  in  buona  sostanza  stanno  rivoluzionando
l’ambito  imprenditoriale  come  ad  esempio,  l’intelligenza
artificiale, la cybersecurity e la transizione energetica ed
ambientale.

L’edizione Visionaria 2024 esalta un altro aspetto preminente
in quanto è prevista la conclusione dello SMAU Milano 2024 (29
e 30 ottobre) a Pescara, dedicando una tappa speciale come
l’occasione per connettere corporate e startup abruzzesi, per
la valorizzazione del capitale delle idee innovative presenti
sul territorio

La giornata del 20 novembre u.s.  è stata svolta all’insegna
dell’approfondimento e del dibattito dei temi trainanti, come
la  transizione  energetica  e  l’intelligenza  artificiale,  al
fine di poter cogliere lo sviluppo, le sfide e le opportunità



delle  imprese  abruzzesi.  Lo  studio  e  l’analisi  della
transizione energetica e ambientale risultano di particolare
interesse per la verifica dello stato attuativo delle imprese
abruzzesi  nel  percorso  verso  un  futuro  più  sostenibile  e
responsabile.

L’intelligenza artificiale poi, risulta essere l’altro aspetto
rilevante al fine di affrontare il cambiamento del panorama
del  sistema  camerale,  delle  PMI  e  della  Pubblica
Amministrazione  poiché,  le  tecnologie  stanno  migliorando
l’efficienza, l’innovazione e la competitività nelle imprese e
nelle istituzioni pubbliche. Infine, con la cybersicurezza si
argomenterà  per  prevenire  gli  attacchi  informatici  per  la
protezione dei dati aziendali.

Il  Punto  Impresa  Digitale  –  Camera  di  Commercio  Chieti
Pescara, nella giornata del 20 novembre u.s., ha previsto come
argomentazione del programma Visionaria 2024, la trattazione
di  alcuni  aspetti  come  il  tema  dell’I.A  –  Intelligenza
Artificiale nell’ambito degli strumenti del digital Marketing
con Chap GPT, ponendo in evidenza da una parte le grandi
potenzialità  per  la  semplificazione  e  il  potenziamento
dell’attività umana ma, dall’altra pure le criticità con un
richiamo al genere umano al fine di non lasciare ogni attività
all’identità  tecnologica  perché  l’intelligenza  cd.  classica
dovrà  risultare  sempre  attiva  al  fine  di  vigilare
sull’attendibilità

dei dati forniti dall’I.A.

VISIONARIA – Adriatic Innovation Forum 2024 nel pomeriggio del
20 novembre u.s. ha conferito inoltre, un primo e secondo
premio per l’idea di startup abruzzese maggiormente innovativa
e sostenibile. Circa trenta startup sono state presentate e
tra cui vanno menzionate: Neftdrone – specializzata in rilievi
topografici e revamping attraverso droni per raccolta dati e
analisi di precisione, Addyx Tecnologia – con l’utilizzo di
materiali eco-sostenibili al fine di innovare il settore del



manufacturing,  rivoluzionando  le  modalità  di  produzione  e
riducendo l’impatto ambientale, Plastic Free Certification –
con un percorso di certificazione per aiutare le aziende a
sviluppare soluzioni sostenibili, riducendo l’uso di materiali
plastici, Kulto – con soluzioni per la ricerca scientifica nel
settore della canapa e cannabis attraverso Vertical Pharma,
sistema di coltivazione innovativa per le aziende, Kiri –
portale ESG dedicato al monitoraggio delle emissioni di CO2,
si facilita la raccolta dati ambientale spesso complessa e
costosa,  per  supportare  la  sostenibilità,  Karma  Metrix  –
prototipo  innovativo  dell’Università  dell’Aquila,  sviluppa
soluzioni  per  ridurre  l’impatto  ambientale  delle  reti
elettriche,  Eworking  –  soluzioni  per  il  miglioramento
dell’apprendimento negli adulti dai 25 anni in su, Orbita –
trasformata da idea di business a piattaforma di e-commerce,
consente  il  recupero  e  il  riutilizzo  di  componenti
elettroniche, riducendo l’estrazione di nuovi materiali. Tante
altre startup presenti all’iniziativa da denominare come Agri-
Ball di Scontrone per l’innovazione del turismo sostenibile
tramite  l’offerta  de  servizio  di  bolle  contenenti  spazi
rigenerativi,  come  angoli  per  rilassamento  e  altro,  Marco
Ferrante  con  la  creazione  dell’app  Vigneto  sicuro  per
l’intercettazione degli eventi atmosferici o delle malattie
tipiche delle viti come la peronospora e altro, Heart Beat
Test  quale  kit  per  l’autoanalisi  delle  criticità
cardiovascolari,  Pieffe  auto  per  l’innovazione  delle  auto
rally,  PanMar  per  la  realizzazione  di  abiti  femminili
realizzati con tessuti ecologici, la start up Myconic per
l’utilizzo  dei  materiali  altamente  vegetali  nei  processi
produttivi di beni e infine l’impresa Exo Lab Italia.

La Giuria VISIONARIA 2024 ha attribuito il 1^ premio pari a
settemila euro alla Exo Lab Italia per la migliore startup e
il 2^ premio di tremila euro al progetto Heart Beat Test,
propriamente per l’alta performance delle materie innovative
in tema ambientale e tecnologico nel primo caso e per la
sicurezza e prevenzione della salute nel secondo caso.



Nelle  conclusioni  del  primo  giorno  delle  attività  di
VISIONARIA – Adriatic Innovation Forum 2024 non si poteva che
non  ragionare  e  riflettere  sulle  interessanti  e  svariati
proposte  di  startup  orientate  all’incontro  tra  energia
sostenibile e tecnologia.

Laura Florani

GLI ELEMENTI PER UNA FILIERA
SOSTENIBILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Primo  incontro  del  laboratorio  Esg  Abruzzo.  Sostenibilità
ambientale e sociale per lo sviluppo delle imprese al centro
dell’impegno  di  Intesa  Sanpaolo,  Università  dell’Aquila  e
CCIAA  Chieti-Pescara  per  accelerare  la  crescita  delle  PMI
regionali.  A  disposizione  degli  imprenditori  anche  la
consulenza di partner d’eccellenza come Circularity, la prima
piattaforma  di  simbiosi  industriale  dedicata  all’economia
circolare in Italia

L’Aquila,  22 novembre 2024.  Il ruolo e le opportunità del
fare  rete  e  creare  sistemi  di  aziende  che  abbiano  la
sostenibilità  come  driver  di  sviluppo  per  il  business
aziendale  e  l’economia  del  territorio.  Questo  il  focus
dell’incontro  sul  tema  “Gli  elementi  per  una  filiera
sostenibile”  tenutosi  stamane  a  L’Aquila  presso  il  Centro

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/22/gli-elementi-per-una-filiera-sostenibile/
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Congressi  Zordan,  quale  primo  appuntamento  organizzato  dal
Laboratorio ESG Abruzzo. Una realtà attivata lo scorso giugno
da Intesa Sanpaolo con la partnership dell’Università degli
Studi  dell’Aquila  e  della  Camera  di  Commercio  di  Chieti-
Pescara che si pone l’obiettivo di accelerare la crescita
sostenibile  delle  PMI  abruzzesi,  mettendo  a  disposizione
progetti  di  accompagnamento  legati  all’innovazione  e  alla
transizione sostenibile, digitale e circolare.

Dopo l’apertura dei lavori da parte di Edoardo Alesse, Rettore
dell’Università degli Studi dell’Aquila, e Roberto Gabrielli,
Direttore Regionale Lazio e Abruzzo Intesa Sanpaolo, il tema
di  giornata  è  stato  illustrato  e  approfondito  agli
imprenditori  presenti  da  Stefania  Celeste  e  Alberto
Pizzocchero, Corporate Partnership & Business Developers di
Circularity,  la  prima  piattaforma  di  simbiosi  industriale
dedicata all’economia circolare in Italia che può supportare
le  imprese  ad  integrare  i  principi  di  sostenibilità  e  di
economia circolare all’interno del proprio business.

A seguire Alfredo D’Angelo, CFO della TR Industrial di Atessa
(Chieti) ha appunto portato in sala l’esperienza di successo
del proprio gruppo in tema di integrazione della sostenibilità
in azienda.

Edoardo Alesse, Rettore dell’Università dell’Aquila: “È con
grande  piacere  che  ospitiamo  all’Aquila,  presso  il  centro
Zordan, il primo incontro del laboratorio ESG Abruzzo nato
dalla condivisione di motivazioni ed intenti tra il nostro
Ateneo,  Intesa  Sanpaolo  e  la  CCIAA  Chieti-Pescara.
Innanzitutto, consentitemi di ringraziare Roberto Gabrielli e
Gennaro Strever, che hanno avviato e condividono con me questa
gratificante esperienza, e tutti coloro che vi collaborano, in
special  modo  Circularity.  Sarà  un  evento  bello  ed  utile,
dedicato  a  temi  alti  come  la  sostenibilità,  ambientale,
sociale ed economica che ormai è centrale in ogni attività di
impresa. Certo del successo di questa giornata, auspico che
essa  rappresenti  solo  l’inizio  di  una  serie  di  eventi



attraverso i quali ci metteremo, ognuno per le sue competenze,
a disposizione del tessuto produttivo territoriale”.

Roberto Gabrielli, Direttore Regionale Lazio e Abruzzo Intesa
Sanpaolo: “Siamo orgogliosi che anche le imprese dell’Abruzzo
possano  contare  sul  supporto  del  nostro  Laboratorio  ESG,
fortemente voluto dal Gruppo e dai soci fondatori locali per
accompagnare  le  PMI  verso  gli  obiettivi  di  sostenibilità
indispensabili  allo  sviluppo  e  alla  competitività,  anche
grazie  al  coinvolgimento  di  partner  d’eccellenza  come
Circularity. Nei primi nove mesi di quest’anno abbiamo erogato
alle imprese abruzzesi circa 200 milioni di euro di nuovi
finanziamenti e con il programma Il tuo futuro è la nostra
impresa mettiamo loro a disposizione 2 miliardi di euro per
Transizione  5.0  ed  energia,  sviluppo  internazionale  e
digitale”.

VERTENZA LFOUNDRY, TAVOLO IN
REGIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Novembre 2024

Fina:  Nessuna  novità  dall’incontro,  ribadiamo  le  nostre
richieste

L’Aquila,   22  novembre  2024.  Si  è  svolto  questa  mattina
l’incontro convocato dalla Regione sulla vertenza dell’azienda
di  semiconduttori  Lfoundry  di  Avezzano,  alla  presenza  dei

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/22/vertenza-lfoundry-tavolo-in-regione/
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vertici aziendali e dei sindacati. Presente all’incontro anche
il Senatore del Partito Democratico Michele Fina impegnato nel
seguire ogni sviluppo della vicenda.

Queste le sue dichiarazioni: “Prendiamo atto che dal tavolo
riunito presso l’Assessorato alle attività produttive della
Regione non emerge alcuna novità. L’azienda ha ribadito la sua
posizione  e  confermato  i  licenziamenti,  nonostante  una
generica volontà di proseguire con il dialogo. Ovviamente è un
risultato insufficiente che lascia lavoratrici e lavoratori in
balia degli eventi.

Non possiamo consentirlo e ribadiamo ogni nostra richiesta già
più  volte  espressa  nei  giorni  scorsi:  blocco  dei
licenziamenti, immediata convocazione da parte del Governo del
Presidente del Cda Nabeel Gareeb, apertura urgente del tavolo
di crisi. A questo dovrebbe aggiungersi una più netta linea di
politiche  industriali  da  parte  del  Governo  in  favore  del
settore  strategico  dei  semiconduttori  nonché  a  favore  di
misure  agevolative  per  le  imprese  energivore  in  grado  di
abbattere i gravi costi energetici.

Proprio in questi giorni è in discussione al Senato il DL
Ambiente che tratta questa tematica anche attraverso alcuni
emendamenti a mia firma per misure di sostegno e agevolazione.
Faccio appello a tutti i colleghi parlamentari di centrodestra
di unirsi alla nostra voce per ottenere immediati e risolutivi
interventi. Anche rispetto alle richieste che l’azienda ha
ribadito per la liquidazione di un finanziamento ministeriale
di  cui  è  beneficiaria  ma  tutt’ora  sospeso  e  che  la
Sottosegretaria Bergamotto si era impegnata a sbloccare già
nei  mesi  scorsi.  Dobbiamo  essere  vicini  ai  lavoratori  e
crederci  tutti,  in  modo  unitario,  a  partire  da  chi  oggi
governa il Paese”


